

今年保育士6年目、3歳児を担任しています。職場では、男性職員が一人しかいませんが、かわいい子どもたちと、保護者のみなさん、優しい先生たちに恵まれ、人間関係で悩んだことはありません。ただ、男性が一生の仕事として保育の仕事をするところがあるのか、と悩んだことがあります。

そんななかで、組合活動に参加するようになって、現場の声を伝えていく大切さを知りました。また、保育以外の他の福祉施設の現状も知るなかで、福祉・保育はもっと重要視されていかなければならないと、強く思うようになりました。

よりよい福祉・保育を形成していくためにも、現場の一人ひとりの声を大切にしたいです。組合活動がもっと男性保育士が増えていくようにがんばりたいと思います。

キラリふれっしゅインタビュー



内藤 一志さん
1988年生まれ
新潟・半田保育園分會

My
ぶーむ

マイブームは、映画鑑賞です。最近になって「ハリ・ポッター」を全部見ました。おもしろかったです。



お便り
ありがとう

もっと男性保育士が増えるようにがんばります

とりくみのお知らせ

- 1月**
- 18日(土) 第50回中央委員会 (～19日 浅草橋)
 - 31日(金) 被災地福祉労働者実態調査 (～2月2日)
- 2月**
- 3日(月) 要求提出ゾーン (～15日)
 - 14日(金) 全労連中央行動
 - 15日(土) 障害者施策セミナー (東京)
 - 19日(水) 福保労・全保連・障全協3団体学習会 (東京)
- 3月**
- 6日(木) 全労連中央行動
 - 7日(金) 福祉保育労中央行動
 - 8日(土) 組織・共済拡大交流会 (東京・亀戸)
 - 11日(火) 3・11集会
 - 12日(水) 集中回答日
 - 13日(木) 暮らしを守る総行動

問272号：全国青年部長 石脇さんの「わたしの一歩」は？

- ・青年の話をたくさん聞く
- ・ベテランの話をたくさん聞く
- ・親の話をちゃんと聞く

(ヒント：今月の「福祉のなかま」を読めば分かるはず!?)

答えとあなたの近況や「福祉のなかま」への感想など、一言を添えてはがきかFAX、メールで送付してください。紙面やHP等に掲載させていただくことがありますので、ご了承ください。(地方組織・分会、氏名、住所、「272号の答」と明記してください)

締切▶2月15日 発表▶2014年3月号
賞品▶正解者の中から3人に図書カード(1000円)進呈
宛先▶「福祉のなかま」編集部 272号係



応募方法

270号(2013年11月号)の答えと当選者
答えは「みんなの一歩」でした。応募は6人でした。
抽選により、次の方々に図書カードを送ります。

読めば分かる
なかま
クイズ

あったか 共済



♪ 共済制度見直しについて ♪

次期大会(2014年9月)での制度改定に向けて、現在、「見直しの方向性」について各地本・支部に伺って説明をさせていただいています。第50回中央委員会でも、「見直し案」について報告する予定です。組合員の皆さんにとって、より良い制度にしていきたいので、ご意見・ご要望を本部共済会にお寄せください。

お知らせ

2012年度の還元金について

前年度に剰余金が発生した場合は、毎年3月15日に還元金を送金しています。2012年度は共済活動による単年度収支がマイナスになっているため、還元金の送金はありません。前年度よりの繰り越しは、全額を次期に繰り越し、加入促進や業務強化に積極的に役立てていくことになりました。

福祉保育労 生命共済

結婚したら、
あたらしい命がうまれたら、
たくさんのおめでどう!!
そして考えたい
万が一の時のこと



昨年度は、結婚193件、出生224件の給付請求がありました。家族が増えるのは大きな喜びです。そして、残された家族のために万が一の備えを考えるのも大切なことです。

家族が増えたら、安い掛金で大きな保障の「生命共済」の加入をおすすめします。

【加入条件は、組合員(配偶者・子ども含む)で、組織共済に加入し、健康告知に該当していない方です】

毎月の保険料比較(病気死亡500万円保障)
(福祉保育労共済は事故死亡の場合1000万円保障)

	民間生保	ネット系生保	福祉保育労共済
30歳男性	2,000円	1,225円	1,200円
40歳男性	2,563円	1,730円	1,200円
50歳男性	3,558円	2,677円	1,200円

(週刊東洋経済 2012.12.8「ネット・通販生保の保険料比較(石橋知也)」等より 平均を算出)

新年のご挨拶

より加入しやすい 共済制度に

福祉保育労共済会 理事長
前田 鉄雄



全国の組合員のみなさん、共済事業の発展にご協力いただいていることに感謝し敬意を表するものです。

1990年に始まった福祉保育労共済は、今日まで多くの組合員の福利厚生に大きな役割を果たし、総額では約7億円を給付してきました。労働組合の原点でもある助け合い活動は、民間の保険とは違い、営利を目的にしないことから低い掛金で高い給付、掛金のすべてが福祉保育労の仲間のために使われています。

さらに2014年には、保障を大きくシンプルで加入しやすい新しい制度を提案いたします。一人からでも入れる共済、これを益々広げて多くの組合員の福利厚生に役立てていきたいと思っております。

この私も昨年7月に股関節の病気で1ヶ月手術・入院しました。3割負担やベット代など高い医療費請求がありましたが、共済のおかげでほとんど自己負担せずに済むことができました。今更ながら共済の「威力」を感じたところです。いつ誰か、どこで事故や病気になるかわかりません。そうなった時に「威力」を発揮する共済にあなたも是非ご加入下さい。